

Kodiklatal Laksanakan Pembukaan Taklimat Awal Audit Kinerja Dari Itjenal

Suhendi - JATIM.BERSUARA.ID

Mar 28, 2023 - 10:01



SURABAYA - Wakil Komandan (Wadan) Komando Pembinaan Doktrin, Pendidikan dan Latihan TNI Angkatan Laut (Kodiklatal) Laksamana Muda TNI Rachmad Jayadi mewakili Dankodiklatal Letjen TNI Marinir Suhartono, menerima kedatangan Inspektur Jenderal Angkatan Laut (Irjenal) Laksamana Muda TNI Sunaryo dalam rangka Pembukaan Taklimat Awal Audit Kinerja Inspektorat Jenderal Angkatan Laut (Itjenal) di Kodiklatal dan jajarannya, bertempat di Ruang Rapat Dankodiklatal, Bumimoro Surabaya. Senin, (27/03/2023).



Ikut hadir mendampingi Wadan Kodiklatal yakni Ir Kodiklatal Brigjen TNI Marinir Amir Faisol, para Direktur, Komandan Kodik serta Komandan Puslat jajaran Kodiklatal. Taklimat Awal Audit Kinerja Itjenal kali ini juga diikuti secara virtual oleh Satuan Pendidikan (Satdik) di jajaran Kodiklatal antara lain Satdik-1 Tanjung Uban, Satdik-2 Makassar, dan Satdik-3 Sorong. Sementara itu Tim Itjenal hadir sebanyak enam personel di bawah kendali Irum Itjenal Laksma TNI Didik Firmanto dan Ketua Tim Kolonel Laut (P) Edhi Supriyono. Menurut rencana Tim akan melaksanakan audit dari tanggal 27 Maret sampai dengan 17 April 2023.

Dankodiklatal dalam amanatnya yang dibacakan Wadan Kodiklatal menyampaikan bahwa, melalui audit kinerja yang akan dilaksanakan di Kodiklatal oleh Itjenal selaku Aparat Pengawasan Intern Pemerintah (APIP) TNI AL saat ini, diharapkan adanya evaluasi secara objektif baik secara organisasi, program, fungsi serta kegiatan di lingkungan TNI AL khususnya Kodiklatal, sehingga kegiatan audit kinerja ini akan memberikan keyakinan atas informasi yang dilaporkan mengenai hasil program dan kegiatan dalam pengendalian intern di organisasi TNI AL.

“Kepada Para Pejabat dan Seluruh Staf Kodiklatal selaku entitas, saya perintahkan agar mendukung pelaksanaan tugas tim audit kinerja Itjenal dengan memberikan data yang dibutuhkan oleh tim audit kinerja. Ciptakan hubungan mitra kerja yang harmonis melalui interaksi yang kooperatif guna mendapatkan solusi yang tepat dalam rangka perbaikan dan peningkatan kinerja Satuan kerja (Satker) dalam melaksanakan tugas organisasi,” ungkap Dankodiklatal.

Lebih jauh Dankodiklatal mengungkapkan bahwa, kegiatan audit kinerja di Kodiklatal dapat dimanfaatkan semaksimal mungkin untuk mengetahui efektivitas dan efisiensi penyelenggaraan program kerja dan anggaran yang sudah dilaksanakan, guna memberikan gambaran bahwa tugas yang dilaksanakan dapat tercapai sesuai prinsip ketertiban, kepatuhan, efektif, efisien dan ekonomis.

Sementara itu Irjenal menyampaikan bahwa, tujuan dari audit kinerja di Kodiklatal adalah penyelenggaraan program kerja dan anggaran yang sudah, sedang dan akan dilaksanakan guna memberikan keyakinan memadai, sehingga tugas pokok entitas dapat tercapai sesuai prinsip ketertiban, kepatuhan, efektif, efisien dan ekonomis.

Laksda Sunaryo mengatakan agar memanfaatkan kegiatan audit kinerja kali ini sebagai sarana untuk melakukan konsultasi dua arah dalam rangka meningkatkan kualitas kinerja dan mewujudkan tata kelola organisasi yang baik, bersih dan bebas dari penyalahgunaan wewenang.

“Keberhasilan dalam pelaksanaan audit sangat tergantung adanya kerjasama dan dukungan dari satker baik dalam aspek kelengkapan dokumen maupun keterbukaan informasi. Oleh karenanya, agar pelaksanaan audit dapat berjalan lancar, maka seluruh staf Kodiklatal untuk membantu memberikan data, informasi serta penjelasan sesuai dengan yang dibutuhkan auditor, sehingga pemanfaatan waktu lebih efektif,” tegas Irjenal.

Usai pembukaan Taklimat Awal Itjenal, kegiatan dilanjutkan dengan peninjauan ke Kolam Renang Kodiklatal yang masih dalam proses pembangunan, Indoorsport, serta Taman Arung Samudera. (*)